

Cámara

Ciudad Real

Cámara de Comercio e Industrias
de Ciudad Real



Mariano León, presidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real.

la colaboración con la Administración como entidad de derecho público que es. Y para ello hay que conseguir que nuestras acciones y actividades tengan un hilo conductor a través del tiempo, un interés real para las empresas, y, ahora más que nunca, se conviertan en un referente y espacio de encuentro para la actividad empresarial. Esto es lo que trata de plasmar el Plan Director: se parte de un análisis pormenorizado del territorio y de los agentes económicos y sociales que operan en él y con los que la Cámara tiene que convivir, y a partir de ahí se diseñan acciones y líneas de trabajo encaminadas a ofrecer servicios a través de la Cámara.

En resumen, hemos trazado la estrategia de acción de la Cámara de Ciudad Real para los próximos años y para arrancar, una de las primeras decisiones de calado ha sido dotarnos de una nueva Dirección Gene-

ral que impulse y coordine estos ambiciosos planes.

TRES GRANDES EJES

P.- Qué iniciativas y ofertas concretas va a realizar la Cámara de Ciudad Real a las empresas punteras de la provincia, para interesarlas en pertenecer a la Cámara?

R.- En consonancia con nuestro Plan Director, la Cámara tiene pensadas acciones y líneas de actuación siempre enmarcadas en las competencias que tiene atribuidas por ley, y que podemos centrar en tres grandes ejes: innovación y emprendimiento, comercio exterior y colaboración con la administración.

La Cámara, como Corporación de Derecho Público que es, puede desarrollar de

manera eficiente las encomiendas de gestión que le deleguen las diferentes administraciones.

En el emprendimiento, la Cámara debe acompañar a la pyme, desde el inicio: divulgando la cultura del emprendimiento en los colegios, en la universidad, formando a nuevos empresarios.... Y apoyar a los emprendedores en todo su desarrollo empresarial, convirtiéndonos en su consultor de referencia de manera que le resulte más fácil adoptar todas aquellas decisiones de gestión que necesite.

Y sobre todo, procurando siempre que la Cámara sea un lugar de encuentro de las empresas, favoreciendo el contacto entre ellas y el intercambio de experiencias. De ello depende nuestro futuro. Y por ello estamos abiertos a que los empresarios nos visiten, nos sugieran, nos propongan... la Cámara estará abierta siempre para todos ellos.